

Ressort: Politik

Deutscher Taxiverband: Flugtaxis sind für Milliardäre

Berlin, 11.03.2019, 17:26 Uhr

GDN - Der Deutsche Taxi- und Mietwagenverband hält Flugtaxis noch über Jahrzehnte für unrealisierbar und sieht darin auch nur ein Beförderungsmittel für Reiche. "Es wird ein Beförderungsmittel für die Begüterten sein, für den Milliardär, der mit dem Privatjet zum Flughafen fliegt und sich von dort mit einem Flugtaxi auf das Dach seines Hotels in der Innenstadt fliegen lässt. Das ist nichts für die normalen Menschen", sagte Verbandsgeschäftsführer Thomas Grätz der Düsseldorfer "Rheinischen Post" (Diensttagsausgabe).

Mit Blick auf die Vorstellung eines Prototypen am Montag in Ingolstadt, den viersitzigen CityAirbus, sagte Grätz, sobald ein Flugtaxi keine technische Spielerei mehr sei, sehe er seine Branche bedroht. Das werde aber noch lange nicht der Fall sein. Zunächst einmal müsste auch eine neue Sicherheitsstrategie für den Luftverkehr erarbeitet werden. "Vielleicht wird es im Laufe dieser Legislaturperiode so etwas wie einen Jungfernflug über 200 Meter geben, aber dass Flugtaxis ein normales und kommerzielles Transportmittel werden, werde ich nicht mehr erleben", sagte Grätz, in dessen Verband nach eigenen Angaben rund 65 Prozent der Taxiunternehmen organisiert sind.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121403/deutscher-taxiverband-flugtaxis-sind-fuer-milliardaere.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619